

Gestion de Trafico

De: . [REDACTED]
Enviado el: sábado, 11 de abril de 2020 10:39 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: Consulta Pública Anteproyecto

Buenas noches:

Estoy en desacuerdo con la "neutralidad" que quieren imponer con el internet en este país, es un atentado contra los derechos humanos, ya que la ONU declara que el acceso al internet es un derecho universal, así mismo como evitar bloqueos y "privilegiar" tráfico específico.

Deberían de aplicar estas políticas con todo empleado público, diganse diputados, senadores, entre otros a quien sí deben de regular, para evitar más malos manejos.

Saludos cordiales.